



Karel Balas

Il Palazzo Experimental à Venise.  
Il Palazzo Experimental in Venice.

# Dorothee Meilichzon

PARIS



## Des univers graphiques

À peine son agence CHZON fondée en 2009, Dorothee Meilichzon s'est fait un nom en réinventant les intérieurs de bars, restaurants et hôtels à Paris, Londres, Ibiza et New York. Un style convivial dont elle a fait sa marque de fabrique et qu'elle décline à l'envi pour le très en vogue Experimental Group. **Actualité.** En 2019, elle a dévoilé deux projets hôteliers qui bousculent les codes: l'un niché dans une finca du XIX<sup>e</sup> siècle au cœur de la campagne minorquine, l'autre, Il Palazzo Experimental, à Venise, dans un palais du Dorsoduro remis au goût du jour. **À venir.** L'installation du Frenchie Bar à vins au Grand Pigalle Hôtel donc elle a refait le décor du restaurant et le relooking du bar à cocktails de l'hôtel Bachaumont. **M.H.**

## Graphic warmth

Soon after opening her agency Chzon in 2009, Dorothee Meilichzon came to prominence by creating décors for high-profile hotels, restaurants and bars in Paris, London, Ibiza and New York. Since then she has been cultivating the warm, welcoming style that has become her hallmark, in particular for the trendy Experimental Group. **What's new.** In 2019 she unveiled two unconventional hotels, one in a 19th-century finca in the Minorcan countryside, and the other, Il Palazzo Experimental, a contemporary update of a Venetian palace. **In the works.** A new look for the cocktail bar of the Hotel Bachaumont and, also in Paris, Frenchie Bar at the Grand Pigalle Hôtel, where she recently redesigned the restaurant. **M.H.**